

Kiyoshi Tsuru es abogado en materia de Propiedad Intelectual, Tecnología y Ciberespacio, materia que practica en Tsuru, Morales Isla Abogados, S.C., Director General de la Business Software Alliance (BSA) México, y árbitro de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI). Ha sido miembro del Comité Consultivo de NIC-MÉXICO, presidente del grupo de trabajo de Tecnologías de Información y Comunicaciones (TICs) de la Asociación Mexicana para la Protección de la Propiedad Intelectual (AMPPI), consejero de la GNSO de la Internet Corporation for Assigned Names and Numbers (ICANN) y Presidente del Grupo de Trabajo sobre ICANN en la American Intellectual Property Law Association (AIPLA). Actualmente es presidente del Comité de Propiedad Intelectual de American Chamber México (AmCham), miembro de los Comités Editorial y de Educación de AMPPI, y Coordinador del Subcomité de TICs de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados. Es profesor de propiedad intelectual en el ITAM y consejero del Instituto Nacional de Medicina Genómica (INMEGEN).

Kiyoshi es egresado de la Universidad Iberoamericana, donde su tesis obtuvo una moción para publicación y mención especial; especialidad en Obligaciones y Contratos por la Escuela Libre de Derecho, maestría en propiedad intelectual en la George Washington University, Premio Thelma Weaver Memorial al mejor alumno extranjero, doctorando en derecho de autor digital por la misma universidad y Programa de *Internet Law* en el Berkman Center for Internet and Society de la Escuela de Derecho de Harvard.